

Abre ASHRAE becas a estudiantes inscritos en programas reconocidos por el CACEI, México

Juan Antonio Aguilar Garib

El día 10 de noviembre de 2008, Lois Benedict, Administrador de Becas de ASHRAE Internacional confirma la respuesta favorable con respecto a la elegibilidad de estudiantes mexicanos que estén inscritos en México para solicitar becas de ASHRAE.

Anteriormente muchos posibles aspirantes en México estaban prácticamente excluidos de la convocatoria de becas ASHRAE, ya que los lineamientos para su otorgamiento señalaban que debían estar inscritos en algún programa reconocido por el Accreditation Board for Engineering and Technology (ABET) de Estados Unidos de América.

El Capítulo Monterrey, consciente de su compromiso con la localidad y con el conocimiento de que desde 2002 existía un acuerdo entre ABET, el Consejo de Acreditación de Enseñanza de la Ingeniería (CACEI) y el Canadian Council of Professional Engineers (CCPE) en Canadá, propuso durante la Conferencia Regional de Capítulos (CRC) en 2007 que los estudiantes mexicanos inscritos en instituciones o programas reconocidos por el CACEI debían tener la oportunidad de solicitar esas becas. El Capítulo Monterrey le ha dado seguimiento a su petición desde que la presentó, manteniéndola presente en cada ocasión posible hasta llegar a la aprobación formal que aquí se anuncia.

Este logro, que llena de orgullo al Capítulo Monterrey, no estará completo si los aspirantes a la beca no aprovechan esta oportunidad. Los requisitos básicos son estar inscrito como estudiante de tiempo completo en un programa de licenciatura en ciencias o ingeniería reconocido por el CACEI y llenar la forma. La descripción de los apoyos está en la página de ASHRAE, específicamente en www.ashrae.org/scholarships. La solicitud debe llenarse en inglés y ser enviada junto con los documentos que allí se señalan, los típicos: cartas de recomendación y calificaciones entre otros. La fecha límite es el 1 de diciembre de 2008.